

Moi. Roi d'Inuthilien.

À tous présents et à venir, Salut.

Voulant donner un témoignage de Notre appréciation pour l'inutilité de l'entreprise ci-après désignée.

Sur la proposition de Notre Ministre délégué à l'Énergie.

Nous avons décrété et décrétons :

Article Antépénultième. Est exclue de l'ordre des non-membres du Club Inutile.

L'entreprise E.ON, ainsi que sa filiale E.ON UK,

Article Pénultième. Elle perdra son rang parmi les non-membres à compter de ce jour.

Article Ultime. Notre ministre délégué à l'Énergie, ayant l'administration de l'Ordre, est chargé de l'exécution du présent décret.

Donné à Minas Inuthil le 14 Foreyule de cette année.

Par le Roi :

